

# Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 24.04.2017

## Anwesende

**Vorstand:** Dennis Pohnke (StuSieLounge), Luiza Kühnel (Kultur), Tanita Müller (Hauswirtschaft)

**Referenten:** Patrick Sailer (Saal), Thomas Goette (Computer), Kevin Rötzer (Technik), Juliane Mietz (Service-Point), Konstantin Reifsteck (Sport), Andreas Berger (Fahrradwerkstatt), Lora Balabanova (Musik), Stefano Cannavo (Soziales), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Charlotte Jarck (ServicePoint), Julia Seifermann (ServicePoint)

**Entschuldigt:**

**Gäste:** Jeremias Haberland (StuSieBar)

**Protokoll:** Juliane Mietz

**Beginn:** 20.15 Uhr

## Begrüßung und Protokoll

### 1. Protokoll vom 10.04.2017

11:0:3 (dafür: dagegen: enthalten)

## Aktuelle Projekte

### 2. Antrag auf Abwahl

Luzi äußert sich zum Antrag auf Abwahl und legt ihre Argumente dar. Diese sind, dass es schwierig ist, Kursleiter zu finden und Angebote anzubieten (Tanzkurse, Flüchtlingshilfe, Tape-Aktion, geplanter Kulturtag etc.) bzw. dass diese angenommen werden. Da sie diese Probleme gesehen hat, hat sie versucht, andere Projekte oder Referate zu unterstützen (Grillfest, Frühstück etc.). Ein Problem des Referats ist, dass es noch relativ neu ist, und keine Vorgaben von Vorgängern gibt.

Was die Vorstandsarbeit angeht, wird kritisiert, dass Luzi zwar bei gemeinsamen Vorstandstreffen anwesend ist aber zu wenig Eigeninitiative zeigt und manchmal nicht das benötigte Maß an Zeit für die Tätigkeit aufbringen kann.

Antrag: Der Antrag auf Abwahl soll aufgeteilt werden in zwei separate Anträge: Abwahl als Vorstand und Abwahl als Referentin.

4: 5: 3 (angenommen: dagegen: Enthaltung) Damit ist der Antrag abgelehnt.

Antrag: Antrag auf Abwahl von Luiza Kühnel als Vorstand und Kultur-Referentin.

10:1:2 (angenommen: dagegen: Enthaltung) Damit ist der Antrag angenommen.

### **3. Neueingezogenenabend**

Es gibt Laufzettel für Gruppen und Ausweise für Einzelpersonen. Bei den Stationen soll nur (wie letztes Jahr) der Gruppenlaufzettel abgehakt werden. Die Laufzettel sind bereits fertig und ausgedruckt, sonst ist auch alles vorbereitet. Treffen um 18:30 Uhr.

### **4. Sommerfest**

Zwischenstand Sport: Die anderen Wohnheime wurden wegen des Turniers angeschrieben.

Sonstiges: Die Schaumkanone wurde noch nicht gekauft, ist aber in Bearbeitung.

Helfer: Die Schichten in Easypep sollen bald eingetragen werden (Essen, Trinken etc.; außerdem Schminkstand, Flohmarkt (Fundsachen), Kaffee und Kuchen in der Lounge)

#### Zuständige:

Bierolympiade: Thomas, Zottel

Kinderschminken: Charlott

Grillstand: Dennis, Julia

Getränke: Stefano

Fußballturnier: Konsti

Volleyballturnier: ein Sporttutor?

Musik: Lora

Flohmarkt: Erdi

Gesamtkoordination: Tanita

noch frei: Patrick, Juli

### **5. Nächste Sitzung**

morgen, 25.04. Neueingezogenen-Abend

am 15.05.